
COMUNICATO STAMPA
Il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi

rilancia il ruolo dell'Ente per le Terme di Montecatini

Leggo sulla stampa locale una interessante presa di posizione del Consigliere
Regionale Fragai in ordine alla necessità di un maggiore coinvolgimento della
Provincia sulla gestione connessa allo sviluppo termale di Montecatini e della
Valdinievole.  Approvo sinceramente queste dichiarazioni che mirano a superare una
carenza, più volte lamentata dalla nostra Provincia, che peraltro avevamo già tentato
di superare nei mesi scorsi proponendo alla Regione Toscana la cessione di una parte
della propria quota di proprietà della Società Terme di Montecatini.
Tuttavia nel nuovo assetto scaturito dalla gara per la privatizzazione della gestione
questa proposta assume una dimensione assai diversa e perde gran parte di quel
significato originario volto ad associare la Provincia ad una fase cruciale per il futuro
delle Terme.
Oggi quella stagione si è conclusa in un modo che giudichiamo positivo e si entra in
una fase nuova. E' in coerenza con gli obiettivi ed il lavoro che ci attende in questa
situazione nuova che la Provincia deve essere posta in condizione di concorrere, con
gli strumenti e la competenza di cui dispone, all'impegno congiunto per vincere le
sfide che ci attendono. Come sempre noi siamo disponibile a fare la nostra parte.
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